

Presidente de Siria afirma que EE.UU bloquea investigaciones sobre ataque químico



Damasco, 21 abr (RHC) El presidente de Siria, Bashar al Assad, afirmó que Estados Unidos bloquea las solicitadas investigaciones sobre un presunto ataque químico en una localidad de la provincia de Idleb.

Durante una entrevista a la cadena rusa Sputnik, denunció Al Assad que la ONU no ha enviado a la delegación que Siria solicitara para analizar los hechos ocurridos en Khan Shaikhoun porque el nortño país ha bloqueado la llegada de cualquier investigador.

El primer mandatario sirio subrayó que si los expertos llegan a esa localidad descubrirán que todos los relatos de Occidente sobre lo que sucedió, y luego el ataque contra la base aérea de Sheyirat fueron un bandera falsa.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba